
 

令和７年度 第１回 東小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時   令和７年５月１２日（月） 午前９時から午前１０時３５分まで 

２ 開 催 場 所   東小学校 １階 会議室 

３ 出 席 委 員   小名木 秀雄、今中 秀裕、中川 清子、杉山 晴康、中村 将義、 

鈴木 憲人、曽布川 洋平 

４ 欠 席 委 員   高木 邦子 

５ オブザーバー  佐藤 拓男（中部協働センター長） 

６ 学 校  大石 泰三（校長）、中谷 佳主枝（教頭）、 

舩越 裕康（ＣＳ担当教職員）、原 真衣子（ＣＳディレクター） 

７ 傍 聴 者   なし 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 原 真衣子 

９ 会長の選出及び副会長の指名 

  司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、委員全員から小名木委員を会長に

推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選任された小

名木委員から、高木委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

10 議長の選出 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、杉山委員から会長を推挙する旨の

発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

11 協 議 事 項  

（１）学校運営の基本方針・いじめ防止基本方針について 

（２）夢育やらまいか事業ＣＳ加算分に対する意見書について 

（３）学校運営協議会の自己評価・本年度の目標について 

（４）学校運営の支援について 

12 会 議 記 録 

  司会のＣＳ担当教職員から、委員総数８人のうち７人の出席があり、過半数に達しているため、

会議が成立している旨の報告があった。 

 

 （１）学校運営の基本方針・いじめ防止基本方針について 

◼ 議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営の基本方針・いじめ防止基本方

針について説明があり、委員からは、以下の発言があった。 

➢  地域や家庭での問題が、学校での問題として現れることがあると思う。（小名木委員） 

➢  非常に現場に沿ったグランドデザインだと感じる。私はサッカーの指導をしているが、

東小の子供はおとなしい子が多いように思う。学校を訪れた際、教員のみなさんが明る

くて、とても良い雰囲気だと感じた。（鈴木委員） 

➢  校長先生が学校運営協議会発足から 4年間ずっと携わっているので、地域のことを良く

理解してくださったうえで一緒の方向を向けているように感じる。（杉山委員） 



➢  この地域は恵まれた環境であると感じる。問題が起こったときは、初期の対応がとても

大切だと思う。（今中委員） 

➢  昨年放課後児童会でトラブルがいくつかあったが、学校と連携を取りながら対応するこ

とができた。子供同士できちんと話し合いを行い、解決したら保護者とも内容を共有し

た。また、それまで教室に入れなかった子が教室に入れるようになったケースがあった。

勇気を出して教室に入ってみたら楽しかったと言っていた。先生方が、安心して楽しめ

る教室の雰囲気作りに力を入れてくださった成果が表れているのではないかと感じた。

（中川委員） 

➢  親の教育の場が少ないと感じる。子供は学校という学びの場があるが、親は学びの機会

がない。核家族が増え、祖父母からの指導などもなくなってきている。学校から保護者

向けの教育の機会がもっとあってもいいのではないか。また、参観会を何日か開催して

いつでも見に行けるようにすれば、都合がつかずに参観会に行けないという家庭が減る

のではないかと思う。（中村委員） 

➢  教育を学校任せにするのではなく、家庭での教育がとても大切である。参観会に来られ

ない人がいる場合のために、何日か開催もいい案だと思う。（小名木委員） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

 （２）夢育やらまいか事業ＣＳ加算分に対する意見書について 

◼ 議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づき夢育やらまいか事業ＣＳ加算分に対する

意見書について説明があり、全員異議なくこれを承認した。 

 

 （３）学校運営協議会の自己評価・本年度の目標について 

◼ 前年度の取り組みの評価を踏まえた本年度の目標を確認し、以下の発言があった。 

➢  明るく元気な挨拶ができる子という目標に向けて、地域全体を明るくしていけるように

活動していく。（小名木委員） 

➢  学校での取り組みを家庭にもっと浸透させていくことが大切だと感じている。（校長） 

 

 （４）学校運営の支援について 

➢  毎月 11日のあいさつの日には、ぜひみんなで元気な子供たちの姿を見守りましょう。

スポーツ大会などといった学校のイベントにも積極的に関わってほしい。自分の子供が

東小にいなくても、地域として一緒に子供を見守る姿勢が大切だと思う。（小名木委員） 

➢  こういったことを手伝ってほしいと具体的に言ってほしい。子供たちに何か支援をして

あげたいと思ってくれている人もいる。学校がどんな助けを必要としているかがはっき

り分かれば、民生委員の方などに声をかけることもできる。（杉山委員） 

 

○ 学校支援コーディネーターからの報告 

家庭科支援員の方が来てくださった。今年度もあいさつの日は継続して行っていく。 

また、今後は包括支援センター等と連携して活動を広げていく。 

 



○ その他 

司会から、次回会議は、令和７年６月１１日（水）午後１時２０分から東小学校会議室で

開催する旨の報告があった。当日は参観会があるので、子どもたちを直接見ていただける

いい機会であると考えている。 

次回議長については、杉山委員から曽布川議員を推挙する旨の発言があり、全員異議なく

これを承認した。 


